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 先日の「命の大切さを学ぶ教室」でのみんなの感想には素晴らしいものがたくさんあ

った。みんなで共有して、みんなや周りの命を大切にできるようになってほしいと願う。 

◇◇◇ みんなの感想 ◇◇◇ 

 この講演会を聞いて、毎日のように殺人のニュースなどがあたりまえになってきてし

まっていることに気づきました。るり子さんのお話を聞いて、悲しかったし、すごく苦

しさが伝わってきて、「軽い気持ちでいじめてはいけない。」「もしそういうことがあった

ら、とめなきゃいけない！！」とすごく思いました。これから、少しでもそういうこと

が減ってほしいと思いました。（美優さん） 

 話を聞いて、遺族が集まって話すところがないというのは意外でした。武るり子さん

は、息子を失って、あきらめずに“Will”という集まりをつくって、すごいなと思いまし

た。少年犯罪は、人にとても迷惑をかけ、本当に怖いものだと思いました。加害者にも

被害者にも絶対になりたくないと思いました。（美佳さん） 

 私は、命の大切さを学ぶ教室を見て、命がなくなることはとても悲しいことだと思い

ました。普段何気なく口にしている言葉が、相手を傷つけてしまっているかもしれない

ということを今まであんまり知らずにしゃべっていたけど、これからはちゃんと言葉を

考えて相手を傷つけないようにしたいです。（亜実さん） 

 武るり子さんは、過去につらい経験をしているのに、学生の人たちの助けがあったと

はいえ、自分の人生をかけてまで命の大切さを教えてまわっているなんてすごいと思い

ました。そして、周りの人がうわさを聞いて、自分達のことを偏見的に見られても、家

族で覚悟を決めて立ち向かうことは僕にはとてもできないと思いました。うわさになが

されないように気をつけて、自分の命を大切にしたいです。（聖矢さん） 

 「命の大切さを学ぶ教室」では、命の尊さというものを感じました。自分の命も他人

の命も、みんな同じ命でどの命もみんな平等に扱わなければいけないことを強く感じま

した。そして、武るり子さんはこの活動をしていて、とても素晴らしい人だと思いまし

た。（直人さん） 

 私は、武るり子さんのお話を聞いて、命って本当に大切なんだなと改めて思いました。

突然の出来事で明日が変わってしまうので、一日一日を大切に生きていきたいと思いま

した。その人だけじゃなくて、家族にまで影響してしまうので、こういうことは、自分

の周りや他のところでも起きて欲しくないです。武るり子さんのお話を聞いて、私たち

に伝えたいことがとても分かりました。私も、このようなことが起こらないように、「悪

いことは悪い」としっかり言えるようにしたいです。（華奈さん） 
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明日の連絡 

 ☆ 明日は午前中 4時間授業です。3限は学年集会になります。 

☆ 荷物の持ち帰りを計画的に行おう。夏休み中は教室に私物一切なしです。 


